

Wo der Himmel aufgeht

Online-Filmvorführung & Gespräch

Der Film „Wo der Himmel aufgeht“ ist der Bericht über die Konzerttour von Esther Bejarano und der Band Microphone Mafia nach Kuba im Januar 2018. Gedreht in spanischer Sprache mit deutschen Untertiteln, dokumentiert er, wie Esther Bejarano mit 92 Jahren ihren Wunsch verwirklicht, auf Kuba Konzerte zu geben. Die Begeisterung des kubanischen Publikums ist dabei im Film eindrucksvoll spürbar.



Der junge Kubaner Jorgito, der während der Spezialperiode in Kuba mit einer beidseitigen spastischen Lähmung geboren wurde und mit der Unterstützung des kubanischen Gesundheits- und Bildungssystems Journalist werden konnte, führt ein Interview mit Esther Bejarano. Mit ihm teilt sie ihre Erinnerungen an den Faschismus in Deutschland.

Anschließend zum Film folgt das Gespräch mit dem Produzenten des Films, Tobias Kriele.



10. April 2021
Beginn: 19:00 Uhr
Videokonferenz
www.t1p.de/cuba-si-film
Weitere Infos unter:
www.cuba-si.org/kalender

Wir bitten um Anmeldung bis zum 6. April unter:
chemnitz@cuba-si.org

Cuba si
Regionalgruppe CHErnitz